



Reporta PC saldo blanco en Fiesta Grande de Chiapa de Corzo

- Gracias al trabajo interinstitucional, el tradicional Combate y concierto masivo transcurrieron sin percances que lamentar

Autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil reportaron saldo blanco en los festejos del Combate Naval de la Feria de Chiapa de Corzo, esto gracias al operativo implementado para salvaguardar la integridad física de los asistentes al tradicional evento.



En este sentido, autoridades de Protección Civil dieron con la coordinación de dependencias federales, estatales y municipales,

el histórico Combate Naval y el concierto masivo del artista Julián Álvarez, considerándose una afluencia de más de 40 mil personas, transcurrió sin percances que lamentar.

Cabe destacar que como parte de las acciones de prevención implementadas, se llevó a cabo la verificación y delimitación de las zonas de seguridad donde fue colocado el material pirotécnico, de igual forma se verificó que todas las lanchas contaran con chalecos salvavidas y kits de primeros auxilios.

Sin embargo, se brindaron servicios médicos a 28 personas que sufrieron problemas de hipertensión, hipotensión, o que padecieron efectos del aglomeramiento, las cuales fueron atendidas de manera inmediata, a través de las unidades médicas disponibles.

De esta manera, autoridades de Protección Civil reiteran que las labores preventivas continuarán en lo que resta de las festividades de la Fiesta Grande de Chiapa de Corzo, para brindar a la gente seguridad manteniendo el saldo blanco.